No se opone el Alcalde a la construcción del Banco Nacional en A. del Golfo

En relación con la construcción del edificio del Banco Nacional, el Alcalde de la Habana manifestó lo siguiente: "Quiero aclarar que mis palabras en relación con la construcción del edificio para el Banco Nacional fueron objeto de cierta confusión, ya que al decir que no autorizaría la obra" me estaba refiriendo al anunciado propósito de llevarlas a cabo en la manzana de terreno aledaña al Ayuntamiento, cosa que de un prin-Ayuntamiento, cosa que de un principio no fué aceptada por razones cipio no fue aceptada por razones de urbanismo y del ambiente de arquitectura colonial que se trata de conservar en esa zona de la ciudad, y no me referi al propósito de edificación en la Avenida del

Golfo, que responde a una autorización del Consejo de Ministros contra la cual, yo como Alcalde no puedo ir".

avance, en 8/5 y

